
Gale e des rois - 10 février 2024 

Je voudrais d’abord vous dire merci d’avoir pris une par e sur votre soirée pour partager la 
gale e, et ainsi de se retrouver entre cyclos et vété stes.  

Je me permets au nom du conseil d’administra on de remercier plus par culièrement les 
épouses qui sont parmi nous ce soir, et qui supportent nos absences régulières lors de nos sor es vélo. 
Merci d’être là. 

Je voudrais avoir également un mot d’accueil pour les nouveaux adhérents, ce qui porte à 32 le 
nombre de licenciés en ce début d’année. 

Je souhaite à chacun de se faire plaisir à vélo sur les routes … sur les chemins … de vivre de bons 
moments de convivialité (important), et aussi de favoriser pour chacun, le fait d’entretenir son capital 
santé : le sport, le vélo étant bien reconnu pour cela.  

Je me dois à ce e occasion de rappeler la nécessité du respect des règles de sécurité, ainsi que 
la préserva on d’un bon état d’esprit de groupe … j’entends par là, on sort en groupe, on roule 
ensemble … on ne laisse jamais quelqu’un tout seul. Et pour finir, on trinque ensemble.  

Je voudrais aussi remercier tous ceux qui ont par cipé au débroussaillage circuit VTT aujourd’hui 
… et à tous ceux qui donneront de leur temps dans les semaines à venir pour les prochains 
débroussaillages. (prévu le 16 mars). 

Je vous demanderais maintenant, à être a en f à mes propos, je vais être court, mais j’ai des 
choses importantes à dire pour le développement de notre club.  

La gale e c’est une occasion de se rassembler et de parler de nos projets pour l’année. 

Aussi, j’ai retenu 2 ac ons, 2 projets importants 

Le 1er projet qui est une ac on que vous connaissez 

C’est la RANDO de la CORNICHE ANGEVINE.   

Ce sera ce e année la 33ème édi on et elle se déroulera le dimanche 2 juin 

o C’est une grande manifesta on dans la vie de notre club. L’an dernier nous avons eu 
environ 1200 par cipants … ce e année, on souhaite faire mieux 

o Ce e manifesta on accueille des marcheurs, des cyclotouristes, des vété stes et depuis 
l’an dernier des pra quants du Gravel (intermédiaire entre vélo de route, et VTT). Certains 
viennent de loin. Merci d’en parler en autour de vous. 

o La Rando de la Corniche Angevine fait connaitre notre club, et nous permets de faire vivre 
financièrement notre associa on. 

o Pour sa réussite, on aura besoin de votre aide. Sans votre aide, sans le bénévolat, la rando 
de la Corniche Angevine ne serait pas réalisable. Donc, vous l’avez compris, on aura 
besoin de vous.  

o J’en profite également pour remercier les membres du CA qui œuvrent depuis début 
janvier à son organisa on. 



Le 2ème projet c’est une innova on, que j’aimerais beaucoup que l’on me e en place. Je l’ai soumis 
au C.A. lundi dernier. Vous l’avez sans doute lu dans le dernier compte rendu du conseil. 

 J’ai par cipé samedi 3 février à une journée de forma on au niveau du CODEP (comité 
départemental du cyclotourisme). Une 2ème journée aura lieu samedi prochain. Le thème de ces 
rencontres est l’anima on d’un club. A travers les échanges que j’ai vécus, je me suis posé la 
ques on : comment développer notre club ? 

 Le constat : nous sommes un club de mecs ! Donc le vélo c’est uniquement pour les hommes. 
 Mon interroga on : comment intéresser les femmes à la pra que du vélo ? 
 Ma réflexion, si c’est pour rouler comme nous, pas étonnant que les femmes se sentent peu 

enclin à venir nous rejoindre. 
 Ce qu’il faut pour intéresser les dames ?  Pourquoi ne pas proposer des sor es qu’on pourrait 

appeler « vélo plaisir ou sor es découvertes … » 
 Bien sûr, il faut adapter des circuits plus ou moins courts : 20 km …, avec une vitesse tranquille, 

perme ant à chacune de se faire plaisir, avec son vélo (pas besoin d’un vélo de course, d’un 
équipement spécial : le vélo que l’on a déjà chez soi.) 

 Il faut faire les sor es au moment qui conviennent le mieux au groupe …  
 Voilà l’idée que j’ai présenté lundi au CA.  
 Pour faire connaître ce projet, nous allons proposer quelques sor es, sans engagement dans ce 

printemps (nous avons droit à 3 sor es pendant lesquelles le club couvre les par cipantes au 
niveau des assurances). Et si ça plait, si nous avons des personnes intéressées, nous créerons une 
sec on féminine. Nous établirons avec les intéressées l’organisa on de ce e nouvelle ac vité 
au sein du club. 

 Dans les prochaines semaines, nous communiquerons sur ce projet, auprès de vous, épouses de 
cyclos et vété stes bien entendu, et auprès des femmes en général dans notre environnement. 
 

Donc, maintenant, place à la gale e. Merci à toutes et à tous pour votre écoute, et pour 
votre engagement dans la vie du club. Bonne soirée. 


